

Kronberger Lichtspiele

mein Kino...

26. 10. – 1. 11. 2023

Wochenendrebellen

Do. – Sa. + Di. 20.15 Uhr
Fr., So. + Mo. 17.45 Uhr

Fallende Blätter

Sa. 18.00 Uhr
So. + Mo. 20.15 Uhr

Checker Tobi 2

Fr. – So. 15.30 Uhr

Royal Opera –

Das Rheingold
Mi. 19.00 Uhr

www.kronberger-lichtspiele.de

Klimatisiert 06173/ 7 93 85

AUKTIONSHAUS Oberursel

Jetzt einliefern zur

nächsten Versteigerung!

Fuchstanzstraße 33 · Tel. 06171-2790467
www.auktionshaus-oberursel.de

DAS WIENER NEUJAHRSKONZERT



Best of CLASSIC

Mittwoch
3. Januar 2024
Kurtheater
Bad Homburg
20 Uhr

FIELD COMMANDER C.

SONNTAG,
21. JANUAR 2024
BAD HOMBURG
KURTHEATER
18 Uhr

PERFORMS

THE SONGS OF
LEONARD COHEN

Taunus Tickets: Tel. 069-30 40 400 www.frankfurt-ticket.de

Uns können Sie auch im Internet lesen.

www.taunus-nachrichten.de

Das Wochenendwetter wird Ihnen präsentiert von:



Elektrotechnik
Ritschel

Beratung * Planung * Ausführung * Service

Elektrotechnik Ritschel

Inh. Martin Ritschel

Oberurseler Straße 5 · 61476 Kronberg

Tel.: 06173 950102 · Fax: 06173 950103

info@elektro-ritschel.de

www.elektro-ritschel.de

Freitag

12 8



Sonntag

12 6



Samstag

11 7



„Weihnachten im Schuhkarton“ – Geschenkaktion rund um den Globus

Kronberg (kb) – Die weltweite Geschenkaktion „Weihnachten im Schuhkarton“ der christlichen Hilfsorganisation Samaritan's Purse hat am 1. Oktober im deutschsprachigen Raum begonnen. Ab diesem Tag werden alle bis dahin bekannten offiziellen Abgabeorte veröffentlicht. In Kronberg gibt es eine Abgabemöglichkeit bei Kistenich Elektrotechnik GmbH, am Berliner Platz 8, berichtet Marion Kistenich, die die Aktion ehrenamtlich koordiniert. In Bad Soden nehmen die Kur-Apotheke und die Brunnen-Apotheke gerne Päckchen an. Die Idee ist, dass jede und jeder einen weihnachtlich verzierten Schuhkarton mit neuen Geschenken wie Schulmaterial, Hygieneartikel,

Spielzeug und Kleidung für ein bedürftiges Kind im Alter von zwei bis vier, fünf bis neun oder zehn bis vierzehn Jahren spendet. Bis zur offiziellen Abgabewoche vom 6. bis 13. November hat man dann Zeit, leere Schuhkartons in tolle Schatzkisten zu verwandeln.

Bei dieser Aktion dürfen leider keine gebrauchten Gegenstände eingepackt werden. Wer keine passenden Kartons zur Hand hat, kann diese bei der Firma Kistenich bekommen. Zur Unterstützung der Aktion bittet Samaritan's Purse auch um Spenden. Im vergangenen Jahr sind einige Kosten stark gestiegen; in jedes beschenkte Kind wurde in der vergangenen Saison ungefähr 11,50

Euro investiert, darum wird pro Päckchen noch um eine entsprechende Spende gebeten. Die Geschenke werden später von Kirchengemeinden unterschiedlicher Konfessionen zielgerichtet verteilt.

Die Päckchen aus dem deutschsprachigen Raum gehen in diesem Jahr unter anderem nach Bulgarien, Rumänien, Serbien, Ukraine und Weißrussland. Spendenkonto: DE12 3706 0193 5544 3322 11, Verwendungszweck: 300500 + Adresse des Spenders (für Zuwendungsbestätigung). Samaritan's Purse – die barmherzigen Samariter trägt das DZI-Spendensiegel und ist Mitglied der Initiative Transparente Zivilgesellschaft. Weitere Informationen und alle Abgabestel-

len sind unter weihnachten-im-schuhkarton.org oder der Hotline 030-76 883 883 zu erfahren.

„Weihnachten im Schuhkarton“ ist Teil der internationalen Aktion „Operation Christmas Child“ der christlichen Hilfsorganisation Samaritan's Purse. Ziel der Aktion ist es, bedürftigen Kindern weltweit zu zeigen, dass Gott sie liebt und durch die Schuhkartons zusammen mit Kirchengemeinden vor Ort die gute Nachricht von Jesus Christus weiterzugeben. Seit 1993 wurden im Rahmen der Aktion über 208 Millionen Geschenkkartons auf die Reise zu Kindern in mehr als 170 Ländern und Regionen gebracht.

HERBSTAKTION

SOFORT BARGELD

Pro Gramm Bis Zu 63 €

ALTGOLD
BRUCHGOLD
GOLDMÜNZEN
GOLDBARREN
GOLDSCHMUCK
ZAHNGOLD
GOLDUHREN
PLATIN
SILBER
SILBERSCHMUCK
SILBERBESTECK
VERSILBERTES BESTECK
ZINN
BERNSTEIN
KORALLE
MARKENUHREN

20% mehr auf Silber



5 Tägigeaktion Ankauf aller Art von Pelzen und Lederwaren



BATTERIEWECHSEL

Wir wechseln Ihre Batterie schnell, unkompliziert und professionell.



ANFERTIGUNG

Wir beraten Sie gerne mit unserer jahrelangen Erfahrung.



REPERATUR

Wir reparieren Ihre Uhren, von der Armbanduhr bis zur Wand- oder Standuhr.



Pelzankauf

Ankauf von Pelzen aller Art
Wir Zahlen Höchstpreise
in VB Gold

Bares für Schätze bei Juwelier Wagner! Der Inhaber verfügt über ein sehr großes Netzwerk und über allerbeste Kontakte auf dem Markt. Aus diesem Grund können wir stets ein faires Angebot garantieren, von dem beide Seiten profitieren.



Kontaktieren Sie uns:
06174 9610801
0176 60431216

Besuchen Sie uns:
Klosterstraße 1
61462 Königstein im Taunus
Parkmöglichkeiten vor Ort!

Öffnungszeiten:
Mo., Di., Do. & Fr.
10.00 – 18.00 Uhr
Mi. 10.00 – 14.00 Uhr
Sa. nach Absprache

Benefizkonzert für Jugendorchester des Musikvereins



Das Hessische Landespolizei-Orchester in voller Montur und Pracht Foto: Andreas Rieger

Kronberg (kb) – Profis spielen zugunsten von jungen Musikern – das ist das Konzept des Benefizkonzerts, das der Lions Club Kronberg im Taunus am 5. November veranstaltet. Dazu haben die Lions das Hessische Landespolizei-Orchester (LPO) eingeladen. Das Orchester besteht aus Mitgliedern mit abgeschlossenem Musikstudium, deren instrumentale Vielseitigkeit sich auch in den umfangreichen Besetzungsmöglichkeiten widerspiegelt. Neben dem großen Bläserorchester, einer Big Band und einer Combo stehen auch verschiedene Kammermusikbesetzungen sowie eine vollstimmliche Besetzung zur Verfügung. Im Konzert wird sich das LPO mit einem facettenreichen Programm präsentieren, das den Bogen spannt von sinfonischer Blasmusik mit „Flashing Winds“ über die schönsten Melodien aus den Musicals „Porgy and Bess“ von George Gershwin und dem „Phantom der Oper“ von Andrew Lloyd Webber bis hin zu

einem modernen Arrangement der Musik der britischen Rock-Pop-Band „Coldplay“.

Und der gute Zweck? Der Erlös des Konzertes kommt der Jugendarbeit des Musik-Vereins Kronberg zugute. „Gemeinsames Musizieren hat auf die Persönlichkeitsbildung einen großen positiven Einfluss. Teambildung und Kreativität werden durch das gemeinsame Zusammenspiel besonders gefördert“, so Thomas Kämpfer, der Vorsitzende des Musik-Vereins.

„Wenn sie die Grundlagen erworben haben, können Kinder in das Jugendorchester – die Young Band – des Musik-Vereins einsteigen. Nach der Corona-Pandemie wollen wir nun einen neuen Anlauf wagen und mit einem neuen Konzept die Jugendarbeit unseres Vereines zu neuem Leben erwecken.“ Das Konzert findet am Sonntag, 5. November, von 17 bis 19.30 Uhr in der Stadthalle Kronberg am Berliner Platz statt.